

# 学校便り グローウィング (glowing and growing)

第 15 号

令和 7 年 3 月 14 日 (金)

## 2 年生「グランドゴルフ大会」!

6 日(木)に延岡市福祉協議会と協働でグランドゴルフ大会を実施しました。風も強く寒い中でしたが、20 人ほどの地域の皆様に参加いただき、中学 2 年生を含めて6組に分かれてスタートしました。始めてグランドゴルフをする生徒も最初は戸惑い、なかなかボールに当たらなかったり、逆に飛びすぎたりと苦労していましたが、2 週目になるとコツをつかみ 2 回、3 回で上がる生徒も増えてきました。地域の皆さんには、力加減やコース取りが上手で、熟練の技を見せてくれました。91 歳の方も参加されていて、逆に元気をもらい楽しい交流ができました。寒い中ありがとうございました。



## クラスマッチ・送別行事!

11 日(火)に全校でクラスマッチと送別行事を行いました。クラスマッチは、ソフトバレーで、特別ルールで行われたので慣れるのに苦労しましたが、好プレーあり珍プレーありで、各チームとも楽しんでいました。3 年生チームの「バモス」の盛り上がりには圧倒されました。

送別行事は、「バスケクイズ」を 4 つのグループに分かれて縦割りのチーム戦で行いました。わかつた生徒がバスケットゴールにシュートをし、ゴール後に早押しで答え、正解したポイントの多いチームが勝利というルールでした。マニアックなクイズもあり、正解が出ないものもありました。

最後に 3 年生りつさんのお礼の言葉の中で、後輩へのメッセージとして次のことを話しました。「早い時期から、しっかり勉強すること。青春(あおはる)を楽しむこと。感謝の気持ちを忘れないこと。」さすが、3 年生経験してきたことだけに重みのある言葉ですね。



## 地域の人の声を聴く会!

12 日(水)に今年度 2 回目の地域の人の声を聴く会を行いました。前回同様原田さん、柴田さん、妹尾さんの 3 名に参加していただき、「地域とともに見える行事には、どのようなものがあるだろうか。」をテーマに対話を行いました。グループ協議の中では、地域と連携した体育大会、地域でのクリーン作戦等が挙げられました。最後に講師の方からのコメントで、地域との交流が盛んに行われているので、これをブラッシュアップしていくこと、ボランティア活動を中学校だけに留まらず、小学校や地域に拡げていけるといいのでは等のアドバイスをいただきました。来年度は、さらにバージョンアップを図りましょう。



いよいよ明後日は卒業式！

北川中学校での生活もあと 1 日となりました。県立一般入試も全員無事に終わり、残り 1 週間やり残したことがないように北川中学校での生活を満喫したことでしょう。いよいよ明後日は、卒業式です。

卒業生は、3 年間の成長した姿を見せてほしいと思います。また、在校生は伝統を受け渡してくれた卒業生に感謝の気持ちを持って臨んでほしいと思います。

みんなで心に残る記憶に残る卒業式を作り上げましょう。